



**Verlass dich drauf.**

SWU TeleNet GmbH  
Bauhoferstraße 9/1  
89077 Ulm

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Sebastian Koch  
Telefon 0731 166-1090  
Telefax 0731 166-2669  
sebastian.koch@swu.de  
www.swu.de

## **Presse-Information**

Ulm, 22.07.2025

### **SWU TeleNet unterzeichnet Glasfaserpakt**

#### **Baden-Württemberg**

#### **Starkes Signal für die digitale Zukunft der Region**

Die SWU TeleNet GmbH ist Teil des Glasfaserpakts Baden-Württemberg und gibt damit ein klares Bekenntnis zur digitalen Zukunft der Region ab. Bei der feierlichen Unterzeichnung im Ministerium des Inneren, für Digitalisierung und Kommunen in Stuttgart bekräftigte Henning Krone, Geschäftsführer der SWU TeleNet GmbH, das Engagement des Unternehmens für einen flächendeckenden Glasfaserausbau in Baden-Württemberg und damit auch in Ulm und Neu-Ulm.

„Für uns als kommunales Unternehmen ist es eine Selbstverständlichkeit, Verantwortung für die digitale Infrastruktur vor Ort zu übernehmen. Der Glasfaserpakt ist dabei ein wichtiger Meilenstein, um gemeinsam mit Land, Kommunen und weiteren Partnern die Rahmenbedingungen für eine leistungsstarke, zukunftsfähige Netzinfrastruktur weiter zu verbessern“, so Krone.

Mit der Beteiligung am Glasfaserpakt will die SWU TeleNet ihre langjährige Erfahrung im Ausbau von Hochleistungsnetzen einbringen und unterstreicht ihren Anspruch, den Bürgerinnen und

## Presse-Information

Bürgern in Ulm, Neu-Ulm und der Region zuverlässig schnelles Internet bereitzustellen.

Der Glasfaserpakt Baden-Württemberg verfolgt das Ziel, die Kräfte von öffentlicher Hand und Privatwirtschaft zu bündeln, um die Digitalisierung im Land spürbar voranzubringen. Außerdem werden unverzichtbare Fördermöglichkeiten bereitgestellt sowie eine landesweite Fortschrittsdokumentation eingeführt. Für die Menschen in der Region bedeutet dies konkret: bessere Anbindung für Haushalte, Schulen, Unternehmen und Verwaltungen. Zugang zu schnellem und zuverlässigem Internet bedeutet mehr Teilhabe, mehr Zukunftssicherheit und mehr Lebensqualität.

„Der Bedarf an schnellem Internet ist längst kein Luxus mehr, sondern ein unverzichtbarer Bestandteil des Alltags. Ob Homeoffice, digitales Lernen, Telemedizin oder die smarte Verwaltung, eine moderne Gesellschaft braucht leistungsfähige Netze. Als Stadtwerke leisten wir hier unseren Beitrag“, betonte Henning Krone.

Mit der Unterzeichnung des Glasfaserpakts setzt die SWU ein starkes Zeichen für partnerschaftliches Handeln, nachhaltigen Netzausbau und digitale Souveränität in Baden-Württemberg.